

- > Un an seulement après son implantation en Algérie, GEFCO dresse un premier bilan positif de son activité

Courbevoie, le 3 juin 2015 – Leader européen en logistique automobile et référence mondiale en logistique industrielle, le groupe GEFCO constate le démarrage réussi de son activité en Algérie. Avec un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros en 2014, sa filiale algérienne s'impose déjà comme un acteur de premier plan dans le secteur logistique national, et ce, moins d'un an après son implantation. Luc Nadal, Président du Directoire de GEFCO, souligne : « *Ce succès traduit la confiance de nos clients et partenaires dans la qualité de nos prestations et dans l'expertise opérationnelle de nos équipes. Seul logisticien à maîtriser les supply chains complexes globales, nous sommes heureux d'accompagner l'Algérie dans ses projets d'industrialisation et de développement du commerce extérieur.* »

GEFCO Algérie à la conquête d'un marché automobile prometteur

Avec une prévision de croissance du P.I.B. de 4% en 2015 et un commerce extérieur dynamique, l'économie algérienne continue de démontrer de bonnes performances. L'Algérie est également le deuxième marché automobile sur le continent africain et l'un des plus prometteurs au plan international.

S'appuyant sur l'expérience du Groupe de plus de 65 ans dans le secteur automobile, GEFCO Algérie a investi dans des infrastructures logistiques importantes et a mis en place deux ateliers de préparation et de stockage de véhicules neufs à Mostaganem, à l'ouest du pays, ainsi qu'à Boufarik, à proximité d'Alger. D'une superficie de 5 hectares, le site de Boufarik propose également des services d'entreposage et de gestion logistique ; il se positionne ainsi comme la première plateforme logistique multi-métier en Algérie.

A titre d'exemple de ses savoir-faire, la filiale prend en charge pour le compte de l'importateur SAIDA la réception et le contrôle de véhicules, le stockage et la distribution vers les différents agents. Elle assure également pour PSA Peugeot Citroën la distribution de véhicules neufs vers ses concessionnaires. Au total, GEFCO Algérie a transporté 55 000 véhicules neufs en 2014.

« *Le secteur automobile constitue l'un des piliers de notre stratégie de développement en Algérie. Nous disposons de tous les atouts nécessaires pour accompagner les équipementiers et constructeurs automobiles dans leur évolution en Algérie et en Afrique du Nord. Notre ambition est de devenir un acteur de référence dans tout le Maghreb au cours de l'année à venir,* » déclare Bertrand de Techtermann, Directeur général de la filiale algérienne.

Une offre Overseas door-to-door en pleine expansion

L'Algérie bénéficie d'une position géographique stratégique pour les échanges commerciaux vers l'Europe, le Moyen-Orient, l'Amérique latine et l'Asie. Ces régions sont d'importants viviers de croissance où GEFCO est d'ores et déjà présent. Il prévoit d'étendre son empreinte géographique en 2015 avec des implantations en Asie du sud-est, Corée du Sud ainsi qu'en Grèce et Serbie. Ayant fait du développement des activités Overseas l'une de ses priorités pour

2015, GEFCO Algérie a investi dans le déploiement de nouveaux flux depuis Alger vers le Vietnam, Dubaï et les Etats-Unis. Ces flux intercontinentaux incluent notamment le transport de textiles, de produits électroménagers et de pièces détachées. D'autres flux sont prévus en 2015 à destination de l'Europe de l'Ouest et du Sud ou encore de la Chine, du Cambodge et de l'Indonésie.

Afin d'accompagner les industriels dans leur développement international, GEFCO Algérie propose des prestations Overseas totalement intégrées pour gérer leurs flux intercontinentaux de manière efficace. Ces prestations comprennent les opérations logistiques et douanières, les préparations de commandes, les prestations de cross-docking, l'enlèvement et le regroupement des marchandises, le contrôle qualité et la distribution capillaire.

Une équipe chevronnée appuyée par des partenariats stratégiques

A la tête d'une équipe dynamique, empreinte des valeurs de qualité de service et d'excellence opérationnelle du Groupe GEFCO, Bertrand de Techtermann possède une expérience forte dans le domaine automobile. Avant de prendre ses fonctions chez GEFCO Algérie, il a notamment été directeur de l'activité Logistique des Véhicules Finis dans la filiale anglaise.

GEFCO Algérie s'appuie sur un réseau de partenaires qui répondent aux mêmes exigences de qualité que le Groupe. Ces partenariats portent tout particulièrement sur les domaines du transport maritime et routier, les solutions de stockage et les activités à valeur ajoutée telles que la préparation des véhicules.

« *Nous mettons tout en œuvre pour aider nos clients à maîtriser leurs coûts logistiques et leur permettre de se concentrer sur leur cœur de métier* », poursuit Bertrand de Techtermann.

Toutes les conditions sont ainsi réunies pour que GEFCO Algérie continue sur sa lancée et atteigne l'objectif de doubler son chiffre d'affaires en 2015, soit plus de 10 millions d'euros.

Groupe GEFCO

GEFCO propose aux industriels de concevoir et mettre en place avec eux des schémas logistiques source de valeur ajoutée pour renforcer leur compétitivité. La performance délivrée à ses clients par GEFCO repose sur l'expertise acquise depuis 65 ans, en particulier dans l'industrie automobile, un secteur des plus complexe et exigeant. Présent dans 150 pays, GEFCO fait partie des 10 premiers groupes européens. Il a réalisé un chiffre d'affaires de 4,1 milliards d'euros en 2014 et emploie 11 500 personnes. Le Groupe, qui compte plus de 350 implantations dans le monde, se développe en Asie du Sud Est, en Europe centrale et orientale, dans les Balkans, en Asie orientale et en Amérique latine.

Site Internet : www.gefco.net

Contacts Presse :

GEFCO

Pascale Van Der Vliet
01 49 05 25 99

Pascale.van-der-vliet@gefco.net

Céline Bertrand

01 49 05 28 12

Celine.bertrand@gefco.net

Cohn & Wolfe

Akéla Bendjeddou
01 49 70 43 68

Akela.bendjeddou@cohnwolfe.com